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RAMPI. — Al Ministro della salute. — Per sapere – premesso che: 
nelle farmacie italiane sono reperibili le seguenti varietà di cannabis terapeutica: Bedrocan, Bediol,
Sativex; i galenici bedrocan e bediol vengono importati dall'Olanda; 
il ricorso al Sativex è fortemente limitato dal costo ed eterogeneità legislativa regionale; 
il ricorso al Sativex non è percorribile per alcune categorie di pazienti; 
sulla base di segnalazioni di numerosi operatori: 
le esportazioni di Bediol sono state sono state sospese da e per alcuni mesi; 
alla data di presentazione di questo atto di sindacato ispettivo il Bediol non è reperibile sul mercato
italiano; 
i quantitativi previsti in arrivo di circa 60 grammi sono ritenuti insufficienti per l'accessibilità e la
prescrivibilità in nuovi casi; 
il persistere dell'assenza di Bediol comporta il concreto rischio di dover interrompere i trattamenti per
i pazienti attualmente in terapia –: 
quali siano le motivazioni o le problematiche che hanno bloccato le importazioni dall'Olanda del
Bediol; 
quali misure il Ministero della salute intenda adottare affinché sia garantita la continuità terapeutica
per i pazienti attualmente in trattamento con detta medicina; 
quali misure il Governo intenda adottare affinché venga garantita con continuità la accessibilità da
parte dei pazienti del Bediol, o ad analoghi prodotti, per le nuove terapie, in considerazione del fatto
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che per alcune patologie o pazienti, quali quelli pediatrici, esso rappresenta l'unico tipo di
cannabinoide prescrivibile. 
(407179)

Classificazione EUROVOC:

EUROVOC:

importazione comunitaria, malattia, malattia del sistema nervoso


